

Datenschutzerklärung

Instagram-Gewinnspiel „Write your own future“

Die A.W. Faber-Castell Vertrieb GmbH, Nürnberger Str. 2, 90546 Stein („Faber-Castell“) veranstaltet das Instagram-Gewinnspiel „Write your own future“, das den folgenden Bedingungen unterliegt: Teilnahmebedingungen für das Instagram-Gewinnspiel „Connector Farbkasten - Ostern“ [<https://www.faber-castell.de/write-your-own-future>] („Gewinnspiel“).

Die vorliegende Datenschutzerklärung informiert Sie über die Verarbeitung von personenbezogenen Daten im Rahmen der Durchführung des Gewinnspiels. Personenbezogene Daten sind alle Informationen, die sich auf eine identifizierte oder identifizierbare natürliche Person („betroffene Person“) beziehen.

1. Verantwortlicher

Verantwortlicher im Sinne der Datenschutz-Grundverordnung („DSGVO“) und anderer nationaler Datenschutzgesetze der Mitgliedsstaaten sowie sonstiger datenschutzrechtlicher Bestimmungen ist die:

A.W. Faber-Castell Vertrieb GmbH
Nürnberger Str. 2
90546 Stein
Telefon 0911 / 9965 – 0
E-Mail Kontakt: info@faber-castell.de

(nachfolgend auch „wir“)

2. Datenschutzbeauftragter

Sie erreichen unseren Datenschutzbeauftragten unter:

A.W. Faber-Castell Vertrieb GmbH
Datenschutzbeauftragter
Nürnberger Str. 2
90546 Stein
Telefon 0911 / 9965 – 0
E-Mail Kontakt: datenschutz@faber-castell.de

3. Datenverarbeitung im Rahmen des Gewinnspiels

a. Umfang und Zweck der Datenverarbeitung

Bei einer Teilnahme am Gewinnspiel verarbeiten wir von den Teilnehmern initial die nachfolgenden Daten:

- Name des Instagram-Accounts sowie zur Teilnahme hochgeladenes Bild oder Kommentar;

Die vorstehenden Daten der Teilnehmer verarbeiten wir zur Durchführung des Wettbewerbs, insbesondere zur Gewinnermittlung und zur Benachrichtigung der Gewinner.

Nachdem die Gewinner ermittelt wurden, verarbeiten wir von den Teilnehmern anschließend die nachfolgenden Daten:

- Name, Alter und Anschrift

Die vorstehenden Daten der Teilnehmer verarbeiten wir zur Durchführung des Wettbewerbes, insbesondere um festzustellen, ob die Teilnehmer auch teilnahmeberechtigt sind sowie zur Übersendung der Gewinne.

Sofern die vorstehenden Daten nicht zur Verfügung gestellt werden, ist eine Übersendung der Gewinne nicht möglich.

b. Rechtsgrundlage der Datenverarbeitung

Die in dieser Datenschutzerklärung dargelegte Datenverarbeitung der Gewinnspiel-Teilnehmer dient dem Zweck der Erfüllung eines Vertrages. Rechtsgrundlage für die Datenverarbeitung ist damit Art. 6 Abs. 1 lit. b) DSGVO.

c. Speicherdauer

Die im Rahmen des Gewinnspiels erhobenen Daten werden 14 Tage nach Beendigung des Gewinnspiels gelöscht.

4. Datenverarbeitung bei Vorliegen einer Einwilligung

a. Umfang und Zweck der Datenverarbeitung

Teilnehmer, die mit ihrem Bild oder Kommentar gewinnen und die eine entsprechende Einwilligung hierzu erteilt haben, werden auf der Webseite der Veranstalterin mit Instagram-Name gemeinsam mit ihrem Bild als Gewinner veröffentlicht.

b. Rechtsgrundlage der Datenverarbeitung

Rechtsgrundlage für die Verarbeitung der Daten ist bei Vorliegen einer Einwilligung des Teilnehmers ist Art. 6 Abs. 1 lit. a) DSGVO.

c. Speicherdauer

Sofern die Einwilligung nicht vorher widerrufen wird, löschen wir die Gewinnmitteilung von der Webseite innerhalb von 14 Tagen nach Veröffentlichung.

d. Recht auf Widerruf der datenschutzrechtlichen Einwilligungserklärung

Teilnehmer, die eine datenschutzrechtliche Einwilligung erteilt haben, können diese jederzeit widerrufen. Durch den Widerruf der Einwilligung wird die Rechtmäßigkeit der aufgrund der Einwilligung bis zum Widerruf erfolgten Verarbeitung nicht berührt. Sie können den Widerruf entweder postalisch, per E-Mail oder per Fax an uns übermitteln. Es entstehen Ihnen dabei keine anderen Kosten als die Portokosten bzw. die Übermittlungskosten nach den bestehenden Basistarifen. Bitte beachten Sie, dass der Widerruf erst für die Zukunft wirkt. Verarbeitungen, die vor dem Widerruf erfolgt sind, sind davon nicht betroffen.

5. Weitergabe an Dritte

Wir geben die Daten der Teilnehmer nicht an Dritte weiter, es sei denn, dies ist für die Abwicklung des Gewinnspiels (z.B. zur Versendung von Gewinnen etc.) notwendig.

Teilweise bedienen wir uns zur Verarbeitung von Daten externer Dienstleister. Diese wurden von uns sorgfältig ausgewählt und beauftragt, sind an die Weisungen von uns gebunden und werden regelmäßig kontrolliert.

6. Weitere Rechte der betroffenen Person

Die Teilnehmer haben als betroffene Personen uns als Verantwortlichem gegenüber die folgenden Rechte hinsichtlich der sie betreffenden personenbezogenen Daten:

- Recht auf Auskunft,
- Recht auf Berichtigung oder Löschung,
- Recht auf Einschränkung der Verarbeitung,
- Recht auf Widerspruch gegen die Verarbeitung,
- Recht auf Datenübertragbarkeit.

Jede betroffene Person hat zudem das Recht, sich bei einer Datenschutz-Aufsichtsbehörde über die Verarbeitung ihrer personenbezogenen Daten durch uns zu beschweren.

Privacy Policy

Instagram Competition “Write your own future”

A.W. Faber-Castell Vertrieb GmbH, Nürnberger Str. 2, 90546 Stein („Faber-Castell“) is organising the Instagram competition “Write your own future” which is subject to the following conditions: Terms and Conditions of Participation for the Instagram competition “Connector Farbkasten - Ostern” [<https://www.faber-castell.de/write-your-own-future>] (“Competition”).

This Privacy Policy provides information about the processing of personal data as a result of the Competition. Personal data refers to all information relating to an identified or identifiable natural person (Person Concerned).

1. Controller

Under the General Data Protection Regulation (“GDPR”), and other national data protection laws of the Member States as well as other data protection provisions, the Controller is:

A.W. Faber-Castell Vertrieb GmbH
Nürnberger Str. 2
90546 Stein
Telephone +49 (0) 911 / 9965 – 0
E-mail contact: info@faber-castell.de

(Hereinafter referred to as “We”).

2. Data Protection Officer

You can contact our Data Protection Officer at:

A.W. Faber-Castell Vertrieb GmbH
Data Protection Officer
Nürnberger Str. 2
90546 Stein
Telephone +49 (0) 911 / 9965 – 0
E-mail contact: datenschutz@faber-castell.de

3. Data Processing as a Result of the Competition

a. Scope and Purpose of the Data Processing

In participating in the Competition, we initially process the Participants’ following data:

- Name of the Instagram account as well as the photo or comment uploaded for the Competition;

We process the above Participant data to hold the competition, in particular for the prize draw, and to inform the Winners.

After the Winners have been drawn, we then process the Participants’ following data:

- Name, age and address

We process the above Participant data to hold the competition, in particular to determine whether the Participants are allowed to participate and to send them their prize.

If the above data is not provided, the prize cannot be sent.

b. Legal Basis of the Data Processing

The data processing laid out in this Privacy Policy is for the purpose of fulfilling a contract. The legal basis for the data processing therefore is Sec. 6 (1)(b) GDPR.

c. Storage Duration

The data collected for the Competition is deleted 14 days after the end of the Competition.

4. Data Processing if Consent is Given

a. Scope and Purpose of the Data Processing

Participants whose pictures or comments win and who have given appropriate consent are named as winners on the Organiser's website with their Instagram name and their picture.

b. Legal Basis of the Data Processing

The legal basis for processing the data is the provision of consent of the Participant under Sec. 6 (1)(a) GDPR.

c. Storage Duration

So long as the consent is not withdrawn beforehand, we will delete the news of the win from the website 14 days after publication.

d. Right of Withdrawal of the Data Protection-Related Declaration of Consent

Participants who have granted data protection-related consent can withdraw this consent at any time. By withdrawing the consent, the legality of any processing already conducted based on the consent and up to the point of the withdrawal of consent is not affected. You can withdraw your consent by informing us either by post, e-mail or fax. Therefore, there are no costs for you other than the cost of postage and/or the transmission costs according to the basic tariffs. Please note: the withdrawal is only effective for the future. Any processing conducted before the withdrawal is not affected by the withdrawal.

5. Forwarding to Third Parties

We do not forward Participants' data to third parties unless this is necessary for holding the Competition (e.g. to send out prizes etc.).

To some extent, we also use an external service provider to process data. They have been carefully selected and commissioned by us, are bound by our instructions and are regularly checked.

6. Further Rights of the Person Concerned

As a Person Concerned, the Participant can assert the following rights against us as a Processor regarding their personal data:

- Right to information,
- Right to correction or deletion,
- Right to limitation of processing,
- Right to object to the processing,
- Right to data portability.

Every Person Concerned also has the right to complain to a data protection supervisory authority about our processing of your personal data.